

## 32466 - Es adicto a las drogas y quiere arrepentirse

---

### Pregunta

El esposo de mi hermana usa drogas. Aunque quiere dejar de usarlas, no puede por su adicción, pero gracias a Dios él teme a Dios.

Mi hermana se pregunta qué hacer en esta situación. Ella tiene 3 hijos con él, dejarlo sería peor porque entonces no habría nadie que lo contuviera, y podría consumir más drogas y hasta suicidarse.

Le pido su ayuda, por el poder del Único en cuyas manos está mi vida.

### Respuesta detallada

Alabado sea Allah.

Nuestro consejo para tu hermana es que ayude a su marido en su arrepentimiento para que se esfuerce en librarse de su adicción a las drogas y que no lo abandone a los lobos para que acaben con él. Él la necesita más que antes ahora.

Deben buscar ayuda de un centro médico para tratar su adicción. No hay nada de malo con ello, porque esto lo ayudará a librarse de su adicción.

No debe vacilar en esto y debe apresurarse a ponerse en contacto con quienes se especializan en tratar tales asuntos. Pero debe siempre recordarle ser piadoso, temer a Dios, recordarle que algún día morirá y se encontrará con Dios, mientras lo anima a abandonar su adicción, le inspira esperanzas de que pueda recuperarse y que su arrepentimiento será aceptado por su Señor.

Por favor, ver también la respuesta a la pregunta No. [6540](#).

Y Allah es la Fuente de toda fuerza.